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志布志中学校では，平成２８年度から学校運営協議会を導入し，本年度８年目を迎えます。５月２３日（火）
に第１回の「学校運営協議会」を開催しました。
昨年度までは年間５回会議をもち，学校経営方針の説明，課題や対応策，学校評価などについての意見を
交換したり，熟議を行ったりしてきています。本年度も昨年度までと同様に年間５回の会議を開催し，
「学校運営協議会便り」を発行することにしました。１年間よろしくお願いします。この「学校
運営協議会」は，本校はコミュニティ・スクール（CＳ）であるため開催しているものです。
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志布志中学校教頭

志布志中学校教諭（CS担当）

〇 １年生も元気よく授業に取り組んでお
り，教室内も整理されていた。

４ 現状と課題について（意見交換）
【通学路の交通規制について】

〇 現状での解除は難しいのではないか。規
制の時間帯を変更する方向でどうか。

【寄付金の使途について】
〇 入口の看板設置を考えているがどうか。
→ 学校や生徒たちのためにもなることな
ので良い。

【進路について】
Ｑ 卒業生の進路は希望どおりか。また，進
路関係の手続等についてのお知らせはど
のようになっているか。
Ａ １００％ではないが，ほとんどの卒業生
は希望の学校への進学をはたしている。進
路希望調査については，３年時に年間４～
５回実施しているが，１，２年生時からの
キャリア教育の充実を図りたい。

【部活動のことについて】
Ｑ 専門外で部活動を担当されている先生方
がどれくらいいるのか。

Ａ 本校の場合，２，３の部活以外は皆，競
技歴のない教員が部活動顧問として頑張っ
てくれている。外部コーチに指導いただい
ている競技もある。

【校内の雰囲気，学力について】
〇 １年生のあるクラスをのぞいたが，カバ
ン棚など，きれいに
整っていた。校舎内
が整然としているよ
うに感じた。そんな
中，学力の課題とし
て国語力の向上をお
願いしたい。

第１回学校運営協議会報告

１ 委嘱状交付

○ 各委員の皆様に直接，交付しました。

２ 会長選出

○ 会長については再任をお願いしています。
３ 授業参観について

２年生が修学旅行のため，１，３年生の授

業を参観いただきました。また，２年生の教

室も見ていただきました。

〇 ３年生が集中し

て授業に取り組ん

でいた。

〇 １年生の教室に

も，ゆとりがあ

って良かった。

今後の学校運営協議会での検討事項等

※ 志布志の特性(歴史，環境，産業等)を活用し

た教育活動への支援についての実施状況
※ 第２回運営委員会は７月６日(木)開催予定

※ 入試面接練習は１月中～下旬で実施予定


